

- 1. Amendments to the Building By-law No. 2014-220
Modification du Règlement en matière de bâtiments (n° 2014-220)**

Committee recommendations

That Council approve the following:

- 1. Approve amendments to the Building By-law 2014-220, as detailed in Document 1;**
- 2. Approve amendments to Schedule A of the Building By-law 2014-220, to introduce a new fee for the Removal of Orders registered on Title, as detailed in Document 2.**

Recommandations du Comité

Que le Conseil approuve:

- 1. l'approbation des modifications au Règlement sur les bâtiments 2014-220, comme le prévoit le document 1; et**
- 2. l'approbation des modifications à l'annexe A du Règlement sur les bâtiments 2014-220, qui introduit une nouvelle catégorie de frais pour l'enlèvement d'ordonnances enregistrées sur les titres de propriétés, comme le prévoit le document 2.**

Documentation/Documentation

- 1. Report from the Chief Building Official, Building Code Services, Planning, Real Estate and Economic Development, dated May 16, 2022 (ACS2022-PIE-GEN-0007)**

Rapport du Chef du service du bâtiment, Services du code du bâtiment, Services de la planification, de l'immobilier et du développement économique, daté le 16 mai 2022 (ACS2022-PIE-GEN-0007)